



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

## dépendance

Question écrite n° 40751

### Texte de la question

M. André Gerin attire l'attention de Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité sur la prestation spécifique dépendance. De toutes parts, il est fait le constat de l'échec de cette prestation. Il y a environ 106 000 bénéficiaires alors que 700 000 personnes seraient très dépendantes selon l'INSEE. De plus il y a de nombreuses discriminations et injustices entre les départements. Enfin, cette allocation devait être provisoire. Mme Guinchard-Kunstler a remis un rapport sur le thème plus général intitulé « Vieillir en France, pour une prise en charge plus juste et solidaire des personnes âgées en perte d'autonomie ». Cette contribution, avec les nombreux débats au Parlement sur ce sujet, doit amener le Gouvernement à la mise en place de la prestation d'autonomie prévue dans la loi n° 97-60 du 27 janvier 1997. Il lui demande quand le Gouvernement entend prendre les décisions en ce sens.

### Données clés

**Auteur :** [M. André Gerin](#)

**Circonscription :** Rhône (14<sup>e</sup> circonscription) - Communiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 40751

**Rubrique :** Personnes âgées

**Ministère interrogé :** emploi et solidarité

**Ministère attributaire :** affaires sociales, travail et solidarité

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 31 janvier 2000, page 625